



Emprunts toxiques : Argenteuil signe une convention avec Dexia

(13/12/2011 15:40)

Selon le maire PS d'Argenteuil, Philippe Doucet, il s'agit d'une « première nationale ». Alors que sa commune a « engagé depuis plusieurs mois un travail de fonds avec les plus haute autorité de Dexia » pour renégocier ses taux d'emprunt, l'élu a signé lundi une convention avec la banque qui « prévoit notamment des objectifs de sortie des emprunts toxiques permettant le maintien en 2012 et 2013 des intérêts de la dette à leur niveau de 2011, soit une économie pour les finances de la ville de 4 millions d'euros par an. »



Dans cette convention signée entre la mairie d'Argenteuil et Dexia, la banque s'engage « malgré la crise mondiale des liquidités à assurer en 2012 et 2013 la couverture des besoins de financement des investissements tant de la ville que d'Argenteuil-Bezons, l'Agglomération pour un montant total de 45 millions d'euros » ajoute Philippe Doucet. Une solution qui permet « également aux deux collectivités de maîtriser leur niveau d'endettement. »

http://www.vonews.fr/article_15827

©vonews - Dec 2011